
StOR Müller geht ergänzend zur SV auch auf die Anregungen und Kritikpunkte der BfB-Wählergruppe 
vom 07. 06. 07 ein. Aus Sicht der Verwaltung wird das Augenmerk auf die Steigerung der Einnahmen 
gelegt, da es bei den Ausgaben keine Einsparungsmöglichkeiten gibt. Der Sanierungs-/Reparaturbedarf, 
insbesondere bei der Technik, steigt mit zunehmendem Alter des Bades und auch der Personaleinsatz ist 
effizient. Auf Nachfrage von RM Just wird mitgeteilt, dass es verwaltungsintern noch keine konkreten 
Modernisierungspläne gibt, man aber „konkurrenzfähig“ bleiben muss. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


